

EDITORIAL

Con el propósito de continuar ampliando las fronteras del conocimiento, presentamos la edición número 68 del volumen 32 de la revista *Quipukamayoc*, correspondiente al segundo semestre de 2024. Desde su fundación en 1993, *Quipukamayoc* ha sido un pilar fundamental en la investigación contable, económica, financiera y empresarial, destacándose como una de las publicaciones científicas más influyentes en el país.

A lo largo de estos años, hemos sido testigos de un crecimiento sostenido en el impacto de nuestra revista, impulsado por la mejora continua de nuestros indicadores bibliométricos. Este avance refleja no solo la calidad y relevancia de los contenidos publicados, sino también el compromiso de nuestra comunidad académica y profesional en la generación de conocimiento que responde a los desafíos contemporáneos en nuestras principales líneas de investigación.

En esta nueva edición, presentamos una selección de artículos innovadores que abordan temas de gran relevancia como la gestión pública y su relación con los conflictos sociales en Perú, y la incidencia de las economías de Estados Unidos y China en las exportaciones peruanas. Estos estudios reflejan el compromiso de nuestros autores con la investigación aplicada y su enfoque en problemas clave para el desarrollo económico y social.

Además, destacamos artículos que exploran las políticas públicas y la asociatividad en el sector agrario, los avances en la integración del emprendimiento en el currículo universitario, y la evaluación psicométrica de instrumentos educativos como la escala cultura financiera en estudiantes universitarios. Estas investigaciones ofrecen perspectivas valiosas para mejorar la formación profesional y promover el desarrollo sostenible.

Asimismo, incluimos análisis sobre la responsabilidad social empresarial y su impacto en el desempeño financiero, así como la participación de egresados en la gestión universitaria, temas que fortalecen la conexión entre la academia y el entorno profesional.

Quipukamayoc se mantiene firme en su compromiso con los estándares éticos internacionales, aplicando las mejores prácticas en la edición y publicación de artículos científicos. Garantizamos la transparencia y la calidad en cada proceso, reafirmando nuestro compromiso con las normativas éticas globales y locales, incluidos los principios establecidos por el Committee on Publication Ethics (COPE) y el Directory of Open Access Journals (DOAJ).

Agradecemos profundamente a nuestros autores, revisores, miembros del Comité editorial y colaboradores, quienes, con su esfuerzo y dedicación, hacen posible cada edición. Su contribución es esencial para mantener el rigor académico y la relevancia de nuestra publicación en el panorama científico actual.

Invitamos a nuestros lectores, investigadores y estudiantes a explorar los artículos de esta edición, con la expectativa de que sus hallazgos no solo amplíen sus conocimientos, sino que también inspiren nuevas perspectivas y promuevan el desarrollo de soluciones efectivas para los desafíos que enfrenta nuestra sociedad.

Equipo editorial